

CASANARE

## Ecopetrol apoya plan de contingencia por residuos aceitosos en Aguazul



Published 13 horas ago on 3 octubre, 2022

By Editor1



Ecopetrol informó que en la tarde del 2 de octubre activó su plan de contingencia para atender presencia de residuos aceitosos que reportó la Alcaldía de Aguazul en una fuente hídrica del barrio Los Esteros, en el municipio de Aguazul.

Sumado a la atención que presta la alcaldía municipal y el cuerpo de Bomberos de Aguazul, Ecopetrol dispuso de recursos humanos y técnicos, a través de sus empresas aliadas, para participar de las labores de contención.

De acuerdo con el análisis realizado al fluido, se determina que tiene características fisicoquímicas muy distintas a los fluidos manejados por Ecopetrol en las operaciones de la Vicepresidencia Regional Piedemonte en Casanare.

Las causas de este hecho son materia de investigación.

Fuente: Ecopetrol

RELATED TOPICS: #DERRAME AFECTA FAUNA #DERRAME DE COMBUSTIBLE #DERRAME DE CRUDO #DERRAME DE RESIDUOS #INICIO

DON'T MISS



Tres asentamiento de la Etapa II de La Pedrera en Yopal fueron legalizados por la Alcaldía

UP NEXT

A prisión señalado por homicidio ocurrido en medio de una riña en Trinidad





Editor1

YOU MAY LIKE



En Arauquita se activa plan de contingencia en oleoducto Caño Limón – Coveñas



Derrame de crudo en Castilla La Nueva no afectó fuentes hídricas



Avanza plan de contingencia por derrame de crudo en Castilla La Nueva



Autoridades analizaron situación por derrame de hidrocarburo en río Arauca



En marcha plan de contingencia por derrame de nafta en vereda de Acacías



Derrame de crudo afectó fauna y flora en Puerto Boyacá

CLICK TO COMMENT

CASANARE

## A prisión señalado por homicidio ocurrido en medio de una riña en Trinidad



Published 11 horas ago on 3 octubre, 2022

By Editor1



La Seccional Casanare logró que un juez de Trinidad enviara a la cárcel a Jhon Enrique Alvarado Martínez, quien no aceptó el cargo de homicidio que le imputó la Fiscalía.

Su captura se llevó a cabo el 28 de septiembre en el barrio Las Palmeras de dicho municipio, minutos después de que al parecer atacara con un arma cortopunzante a la víctima en medio de una riña, la cual fue trasladada en una patrulla de la Policía Nacional al hospital a donde llegó sin signos vitales.

El pasado 29 de septiembre el juez acogió todas las pretensiones del ente acusador y tomó la decisión de privarlo de la libertad.

CONTINUE READING

CASANARE

## Tres asentamiento de la Etapa II de La Pedrera en Yopal fueron legalizados por la Alcaldía



Published 17 horas ago on 3 octubre, 2022

By [Orlando Correa](#)



La Alcaldía de Yopal, a través de la Secretaría de Planeación, entregó la resolución urbanística final a tres asentamientos del sector de La Pedrera, convirtiéndolos en urbanizaciones legales de la vereda Picón y dejando atrás una década de vivir en irregularidad y en condiciones difíciles.

La incertidumbre cesó para los habitantes de los asentamientos humanos H&S Bienes Raíces SAS, Inversiones Cruz Barrera SAS y Fundación Nueva Granada de los Llanos.

Son más de 4 mil las personas beneficiadas con la legalización de sus barrios, que ahora podrán ser objeto de inversión del Estado para garantizar los servicios públicos básicos y el equipamiento para su sector.

“Se está cumpliendo un fallo del Consejo de Estado... ya casi queda totalmente La Pedrera, que...

CONTINUE READING

CASANARE

## A prisión Sargento del Ejército que vendía información al Clan del Golfo en Casanare



Published 18 horas ago on 3 octubre, 2022

By [Editor1](#)





Por solicitud de una fiscal de la Unidad Especial de Investigación (UEI), un juez de control de garantías envió a la cárcel al sargento del Ejército Nacional, Andrés Felipe Saldarriaga Echeverry.

De acuerdo con la investigación, el suboficial habría suministrado información confidencial a la subestructura Gonzalo Oquendo Urrego del Clan del Golfo, para evadir las operaciones de la fuerza pública en el oriente del país. Los elementos de prueba dan cuenta de posibles reuniones en las que el militar les entregó detalles de los procedimientos a los cabecillas de esta organización criminal. A cambio, presuntamente, recibió dádivas y un vehículo.

Por estos hechos, ocurridos entre agosto de 2020 y junio de 2021, la Fiscalía imputó al sargento el delito de concierto para delinquir agravado.

https://www.eldiariodelllano.com.co/2021/07/13/...

CONTINUE READING

LO MAS LEIDO



REGIÓN / 8 horas ago

**Buscan a los primeros 320 jóvenes del país que quieran incursionar en desarrollo y tecnología**



CASANARE / 11 horas ago

**A prisión señalado por homicidio ocurrido en medio de una riña en Trinidad**



CASANARE / 18 horas ago

**En Trinidad capturan abigeo con más de 200 kilos de carne en un taxi**



ARAUCA / 18 horas ago

**Sin mayores detalles sobre su liberación, apareció joven secuestrada en Tame**



CASANARE / 18 horas ago

**A prisión Sargento del Ejército que vendía información al Clan del Golfo en Casanare**



CASANARE / 19 horas ago

**Se instaló el tercer periodo de sesiones ordinarias del Concejo de Yopal**



META / 18 horas ago

**Meta avanza con proyecto ante el Senado para hacer parte de la RAP Llanos**



META / 18 horas ago

**Bioparque Los Ocarros recibió 10 animales rescatados del tráfico ilegal**



